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国際ロータリー第2530地区ガバナー　佐久間 英一
会長　宮﨑 登志行
幹事　采女　真弓

国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

第 14回例会   H.28.10.19㊌ ☀
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例会日 水曜日12：30
事務所 〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル１F　tel.024-923-0847 fax.024-939-5678 HP http://k-urb.ri2530.jp

例会場 ホテルハマツ郡山市虎丸町3-18　tel.024-935-1111
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皆様のお手元にようやく今年度年次計画書・昨年
度年次報告書をお渡しすることができました。
RI 定款・細則が大幅に変更され、日本語版がまだ
来ておりませんので若干の手直しが必要な箇所があ
るかもしれませんが、ようやく仕上がりましてひと安心
しております。RI 定款・細則の変更は、入会しやす
くすることが主な目的のようです。これを機会に、定
款・細則に目を通して変更箇所を認識していただき
たいと思います。RI の定款・細則に合わせて、組
織の変更も含めてクラブ細則も変更させていただきま
した。皆様にご迷惑をおかけしましたことをお詫び申
し上げ、渡邊万里子さんに版下から作成していただ
くなど大変お世話になりましたことを改めて御礼申し
上げます。

総　　　員　36名
出　席　率　55.56％
前回修正率　75％

会長挨拶 宮﨑登志行 会長

富来RCから、橋本弘幸さんのエル-キッズ保育園と、
宮澤キヨ子さんの富田幼稚園のそれぞれに、さつま
いも２箱が届けられました。東日本大震災以来、毎
年送っていただいていることに感謝申し上げます。あ
りがとうございます。

富来RCからのさつまいも御礼

橋本弘幸さん・宮澤キヨ子さん

出席報告 　宮澤キヨ子委員長

スマイルＢＯＸ報告 佐藤洋子委員長

出席
20名

欠席
１6名

プログラム／会員卓話「歴代会長から伝えたい逸話」

D岩山　慎一▶気候の変わり目です。お体を大切に。
D佐藤　洋子▶誕生日にすてきな花束ありがとうございました。
D滝田　幸子▶困り事相談会大変お世話になりました。
D蔭山　寿一　D宮﨑登志行　D大山三起雄　D宗形　千鶴
D渡部　宏夫　D佐藤　功一　D高橋　　功　D津野　順子
D橋本　弘幸　D宮澤キヨ子

幹事報告 采女真弓 幹事

▶開会点鐘　▶ロータリー歌斉唱「我らの生業」
▶四つのテスト唱和　小林悦子さん

（１）10/24は世界ポリオデーです。「ロータリーの友」９月号 27ペ
 ージに関連イベントが掲載されています。
（２）11/23（祝）に米山奨学生による体験会が芳賀公民館で開
 催されます。詳細は皆様にご連絡します。
（３）11/27に地区ロータリー財団セミナーがビッグアイ大会議室で
 行われます。

橋本弘幸 戦略計画委員長

郡山アーバン RC の歴史を理解し、
会員増強につなげていきたいという宮
﨑会長のお考えにより、パスト会長
の卓話を２回ほど計画しております。
次回は 5 月 24 日の夜の例会の予
定です。歴代会長当時の思い出な
どをお話しいただきたいと思います。

高橋　功さん（2002-03年度会長）
郡山アーバンRCは、初瀬行雄ガバナーの時に、郡山南RCをスポンサーク
ラブに、土屋繁一特別代表として、中央分区で初めての女性会員のいるク
ラブとして、1997 年に誕生いたしました。当時は伊野勝彦さんが中央分区
代理（現在の中央分区ガバナー補佐）で、キーメンとして采女真弓さんのお

裏面へ続く→

父様の本田英治さん、今野正明さん、佐藤干城さん、土屋繁之さんが
郡山南 RC から移籍され、初代・二代会長を本田英治さんが務められ
ました。昨年度に創立20周年を迎えたわけです。

私は７代目の会長を務めました。設
立当初は例会開催が金曜日でした
が、私が会長になることが決まってか
ら水曜日に変更しました。金曜日を例
会日としているクラブは、いまだに中
央分区にはありません。また、岸和
田東 RC と友好クラブの締結をいた
しました。当時の岸和田東 RC 会長
は外科医をされている山口さんでした。

何をやるにしても協力者がいないとうまくいかないものですが、医療関係
者同士で心が通じたように感じています。
私は2004-05 年度に中央区（現在の中央分区）ガバナー補佐をやら
せていただきました。当時のガバナーはいわき内郷 RC の山崎栄一さん
でしたので、会議などのためにいわきまで行かなければなりませんでしたし、
事務局も混乱していたために連絡関係なども自分でこなさなければなりま
せんでした。この時にも、良い協力者が必要だと心から思いました。



国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

▶閉会点鐘
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ロータリー財団寄付者

米山記念奨学会寄付者

ポリオ寄付者

■滝田　幸子　■津野　順子　■白岩　邦俊
■小林　悦子　■橋本　弘幸　■采女　真弓
■鈴木　尚子　■宮﨑登志行　■大山三起雄
■高橋　功

■宮澤キヨ子　■橋本　弘幸　■蔭山　寿一　
■采女　真弓

■宮﨑登志行　■松川　義行　■橋本　弘幸
■滝田　幸子　■高橋　　功　■鈴木　尚子
■采女　真弓

プログラム／会員卓話「歴代会長から伝えたい逸話」

鈴木尚子さん（2007-08年度会長）

郡山アーバン RC は中央分区で初めて女性会員がいるクラブと
して誕生しました。私は土屋繁一先生と小原満夫先生からお誘
いをいただいて入会しました。小原八千代先生が女性として初め
ての会長を務められ、私は女性として２人目の会長でした。
何も分からないうちに過ぎた
１年でしたが、牧公介ガバ
ナーから大変勉強させていた
だきました。向山良作さんの
お母さんの向山加津子さん
が幹事で、女性二人が会
長幹事を務めました。郡山
アーバンRC杯中学野球大
会の始球式のために、家の
前で投球練習を重ねました。お陰でなんとかキャッチャーまで届き
ました。日越国交 35 周年としてベトナムとの文化協力のお話が
あり、ベトナム国立交響楽団で郡山出身の本名徹次さんが指
揮をされているご縁から、ベトナムに行って楽譜贈呈をすることと
なりました。このプロジェクトは今も続いております。
会長を務めることとなった時に、手続要覧とロータリーハンドブッ
クを全て読みました。参考になることが簡単明瞭に書いてありま
すので、皆さんにもぜひ読むことをお勧めします。鈴木かおる先
生も言われておりますが、これからの日本を担う青少年のために、
インターアクト、ローターアクトの設立をお願いしたいと思います。
また、ポール・ハリスの命日の 1月27日を含む１週間は、追悼
記念週間とされております。亡くなられた会員の冥福を祈り、思
い出話をするプログラムは、私の年度までで終わってしまいました。
先輩が築いてきた歴史を思い起こすことは大事なことであると
思っております。

白岩邦俊さん（2003-04年度会長） 

会長となる半年ほど前に、会長エレ
クトとして地区協議会に出席しました
が、ロータリーのことが何も分かりま
せんでした。その時に、キーメンとし
て郡山南 RCから来られた本田英治
さん、今野正明さん、佐藤干城さん、
土屋繁之さんの４人に助けてもらい、
非常に心強く思いました。会長にな
ると、分区の会長・幹事会に出席
します。ガバナーをお手伝いするために、各分区の代表としてガバナー
補佐がおりますが、まだ発足して間もない郡山アーバン RC が各クラブ
持ち回りの順番となりました。頼りになるキーメンと、歴代会長に相談し
た上で、高橋先生にお願いしました。分区幹事が忙しい方だったために、
高橋先生は大変ご苦労されたのだと思います。初代・二代会長の本田
英治さんは我 を々よく指導してくれました。特に資金面での心配をされて
いました。そのお陰でいろいろなプロジェクトがスムーズに行われてきてい
ます。中でもロータリー米山記念奨学会に関して、一人 3 万円の寄付
により、創立メンバー全員が準米山功労者となりました。創立前までは
30 万円寄付により米山功労者となるという高いハードルでしたが、準米
山功労者ができたことから、全員がなることができました。
私の年度に世界大会が大阪で行われ、会場は大阪球場でした。世界
大会に行けることは非常な喜びでしたが、広い会場で行われた式典はほ
とんど印象に残っていません。この時には岸和田東 RC の皆さんに大変
な歓迎をいただきました。高橋年度に友好クラブ締結をされ、だんじり祭
り見学などの思い出が強く残っています。ロータリーの活動の上で大事な
ことのひとつは、継続性だと思います。次に引き渡されていくことが大事
だと思います。実際に経験することで非常に満足感が残りますので、ぜ
ひプロジェクトに参加することをお勧めします。

郡山アーバンRCは、初瀬行雄ガバナーの時に、郡山南RCをスポンサーク
ラブに、土屋繁一特別代表として、中央分区で初めての女性会員のいるク
ラブとして、1997 年に誕生いたしました。当時は伊野勝彦さんが中央分区
代理（現在の中央分区ガバナー補佐）で、キーメンとして采女真弓さんのお
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私は７代目の会長を務めました。設
立当初は例会開催が金曜日でした
が、私が会長になることが決まってか
ら水曜日に変更しました。金曜日を例
会日としているクラブは、いまだに中
央分区にはありません。また、岸和
田東 RC と友好クラブの締結をいた
しました。当時の岸和田東 RC 会長
は外科医をされている山口さんでした。

何をやるにしても協力者がいないとうまくいかないものですが、医療関係
者同士で心が通じたように感じています。
私は2004-05 年度に中央区（現在の中央分区）ガバナー補佐をやら
せていただきました。当時のガバナーはいわき内郷 RC の山崎栄一さん
でしたので、会議などのためにいわきまで行かなければなりませんでしたし、
事務局も混乱していたために連絡関係なども自分でこなさなければなりま
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